

健脚競うマラソン大会

12月9日、エコスタジアムを発着点に、「袋井クラウンメロンマラソン大会」が行われました。
市内はもちろん、県内外から3,000人を超える健脚ランナーが参加。フルマラソン、10キロ、3キロ、2キロ

ヘアの部門に分かれてタイムを競いました(上位入賞者については、本紙情報ボックス9ページをご覧ください)。出場した皆さんは、沿道の声援を受けながら、さわやかに袋井のまちを力走しました。



おもてなしの心を実践

12月8日・9日、袋井商業高校で「袋井シヨップ」が開店し、たくさんのお客さんでにぎわいました。
校舎をデパートに見立て、各クラスごとに仕入れた商品を販売。生徒たちは、授業では学べない体験を通して、

商売の楽しさや大変さ、おもてなしの心とは何かなどを感じていました。
今後、袋井シヨップは地域の企業や商店と連携を深めながら、成長していきます。今年は、12月6日(土)・7日(日)に開催する予定です。



交通事故に気をつけてね!

12月14日、年末の交通安全運動に合わせて、市内各所で交通事故を減らすための運動が行われました。
浅羽東地区では、市交通安全会連合会の皆さんが高齢者のお宅などを訪問し、靴にはる反射材のシールや交通安



全を呼び掛けるちらしを配布。浅羽東幼稚園の園児たちは、自動車を運転する皆さんに手作りのマスケットをプレゼントし、「スピードを出さないでね」と安全運転を呼び掛けました。



水中で華麗な舞い

12月8日、月見の里学遊館水玉プールで、オリンピックメダリストの藤井来夏さん率いるライカエンターテイメントの皆さんによる「シンクロショー」が行われました。
プールサイドには、200人を超える観客が詰め掛け、華麗な水中の演技を堪能。会場の皆さんは、間近で見ることが出来るシンクロショーの美しさと迫力に魅了されていました。



息ぴったりりのダンス披露

12月16日、月見の里学遊館うさぎホールで「月見の里ダンスフェスティバル」が行われました。
市内外で活動する31グループ386人が参加し、日ごろの練習の成果を披露。ジャズダンスやヒップホップ、フ



ラメンコやフラダンス、健康づくり体操などバラエティに富んだダンスを笑顔で踊りました。
会場の皆さんは、華麗なパフォーマンスに魅了され、体リズムを取ったり、声援を送ったりしていました。

